

A Un Clic

Marzo 2, 2016
Los 10 hombres más adinerados del mundo, según Forbes

A UN CLIC ECONOMÍA

Marzo 1, 2016
Vargas Llosa: "Donald Trump es un peligro para su país y para el mundo"

A UN CLIC INTERNACIONAL

Marzo 1, 2016
Con reforma administrativa, Cali será un municipio eficiente: Reyes

A UN CLIC AUDIOS
 AUTOPISTAS PARA LA PROSPERIDAD
 BOLIVAR LOCALES
 VALLE

Marzo 1, 2016
Asientos de avión para personas con sobrepeso, web para aprender a tocar piano y el "Netflix" de los videojuegos

A UN CLIC AUDIOS
 RCNRADIO.COM
 TECNOLOGÍA

Marzo 1, 2016
Crean un chocolate que prolonga la vida con carne de erizo y estrellas de mar

Contraloría alertó por similitud de la actual crisis energética con el apagón de 1992

ECONOMÍA

Marzo 2, 2016 - 1:55 Pm - Tags: Apagón, Economía, Energía

Me gusta 1 Twítear WhatsApp



Foto referencial de Ingimage

La Contraloría General de la República afirmó que el país afronta un riesgo de déficit de potencia eléctrica, tal como lo revelan los análisis que han realizado.

Para la Contraloría, en los próximos dos meses los colombianos quedarían desprotegidos porque el sistema no contaría con ninguna reserva de potencia. [\(Lea también: Todas las plantas térmicas del país están operando al 100 %: MinMinas\)](#)

“Esto se traduce en que, ante cualquier falla, sería necesario aplicar cortes de luz a los usuarios finales, en diferentes zonas del país”, sostiene el estudio del organismo.

Estimaciones de la Dirección de Estudios Sectoriales de la Contraloría Delegada para el Sector de Minas y Energía indican que el país se encuentra a tan sólo 130 megavatios de un déficit de potencia que produzca cortes, lo que significa que pueden desatenderse – entre 1 y 3 horas- áreas de usuarios en los momentos de mayor demanda, o sea en horas pico.

Para el organismo de control, este riesgo se concentra en las zonas que en este momento tienen dificultades de generación, como lo son Antioquia, por la salida de la generadora hidráulica de Guatapé, y en la Costa Caribe, por la salida de la segunda unidad de Zona Franca Celsia.

A UN CLIC
INTERNACIONAL

Febrero 29, 2016
Los relatos de fantasmas en la zona devastada por el tsunami de 2011 que aterran a Japón

A UN CLIC
INTERNACIONAL

Febrero 29, 2016
El famoso "flecha" volvería a estar de moda y los celulares que ya no tendrán whatsapp

A UN CLIC
RCNRADIO.COM
AUDIO
TECNOLOGÍA

Febrero 29, 2016
Piqué no descarta jugar en Colombia para el final de su carrera

A UN CLIC
DEPORTES

Febrero 29, 2016
Memes de película: la premiación dio para todo en redes sociales

A UN CLIC
ENTRETENIMIENTO

Febrero 29, 2016
Químico chileno dice haber creado detergente repelente mosquito

Según el Contralor Edgardo Maya Villazón, "La combinación de factores tales como el Fenómeno de El Niño, la escasez de gas natural, la situación financiera de las empresas y el estrés operativo conforman hoy un escenario de riesgo que debe atenuarse, a fin de evitar un desabastecimiento eléctrico".

"Sin duda, el sistema eléctrico tiene hoy una alta sensibilidad de su capacidad de generación hidráulica, ante la presencia del fenómeno climático de el Niño", agregó.

Adicionalmente, insistió, desde el año pasado la Contraloría había advertido sobre la limitada oferta de gas natural del país y los incumplimientos en los proyectos de expansión en la infraestructura de transporte, los cuales son uno de los detonantes de la crítica situación del sector eléctrico.

La Contraloría ha identificado además un desacople originado entre el indicador establecido por la Comisión de Regulación de Energía y Gas (CREG), para determinar el precio de escasez y el costo real que las plantas de generación encuentran en el mercado de combustibles líquidos.

Este desajuste parte del hecho de continuar utilizando un combustible como lo es el Fuel Oil No. 6 (Bunker), cuyo uso fue restringido en el mundo, desde enero de 2015, por determinaciones ambientales.

Según las autoridades energéticas representadas por la firma XM, las agencias meteorológicas internacionales señalan que "a pesar de que los modelos y la parte física consideran que La Niña seguiría al actual episodio fuerte El Niño, aún existe considerable incertidumbre".

Para la Contraloría, no se cuenta con los criterios suficientes para establecer en este momento la intensidad y duración del actual Fenómeno de El Niño.

Así mismo se completan cinco semanas (febrero 15 a febrero 21) con aportes promedio semanales, por debajo de lo registrado en El Niño 1997-1998". Han persistido los bajos niveles de lluvia durante el mes de febrero.

Indicó que ante la falla presentada en la central de generación de Guatapé, el operador del mercado disminuyó el nivel del embalse agregado, del 44% al 31%, el día viernes 26 de febrero.

Apuntó que el promedio de la generación térmica para el mes de febrero ha estado en 87.3 GWh día, con los cuales se ha atendido el 46% de la demanda eléctrica.

 Me gusta  